

★チャレンジ! 夢に向かって★

＊ ～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

全校音楽劇～多くの方々の応援に感謝！！～

先日、「ふるさと太田会」会長の〇〇〇〇さんから、心温まるメッセージと全校音楽劇に向けた支援金をいただきました。ありがとうございました。子どもたちには、後期始業式の際に紹介しました。保護者の皆様にも紹介します。

太田北小学校のお友達（生徒）の皆さんへ

太田北小学校の皆さん、お元気ですか。

11月10日に予定されております全校生徒による音楽劇の開催目指し、毎日忙しく練習に取り組まれておられることと思います。

今年も昨年以上の暑い日が続き、大変でしたね。

太田北小学校は、1年生から6年生まで全校生徒28人とのこと、皆さん全員がそれぞれの主役を演ずる音楽劇の開催は大変素晴らしいことです。これまで何回か、会場で音楽劇を鑑賞させていただき、毎回、皆さんの元気な姿に、感動、感涙の連続でした。

今年の「スイミーⅢ 海の仲間のレスキュー大作戦～ひとりみんなのために、みんなはひとりのために～」というテーマは、「自分の目の前の一人一人を大切にする」ということでもあり、多くの皆さんの気持ちを温かく包み込む素晴らしいことです。

大きな舞台で、多くの人たちが見ている前で緊張すると思いますが、元気いっぱいの皆さんの姿が私たちが大きく勇気づけてくれます。

いまや日本全国におります「ふるさと太田会」の皆が、太田北小学校の皆さんによる音楽劇の大成功と、健やかな成長を祈っております。

令和6年10月10日 ふるさと太田会 会長 〇〇 〇〇

10月26日（土）の午後には、ミュージックバンドの〇〇〇〇先生（ピアノ）、〇〇〇〇さん（シンセサイザー）、〇〇〇〇さん（ギター）、〇〇〇〇さん（ベースギター）、〇〇〇〇元校長先生（ドラム）が本校でバンド練習を行いました。多くの方々に支えていただき、全校音楽劇は成り立っていることを改めて感じています。その思いに伝えられる全校音楽劇になっているか、今一度振り返りながらこれからの練習を進めていきます。また、全校音楽劇の主役は子どもたちですが、子どもたちにできることは「感謝の気持ち」を持つことであり、それを言葉にするのではないかと思います。言葉で言わないと伝わらないことがあります。子どもたちには、感謝の言葉「ありがとうございます」を声に出して伝えてほしいと願っています。

